

CITLALLI Y LUISA MARÍA PLATICAN SOBRE DIRIGENCIA



Abren paso a Luisa hacia la dirigencia

#MORENA

CITLALLI HERNÁNDEZ SE HACE A UN LADO, PARA APOYAR A ALCALDE EN EL PROCESO

POR A. GARCÍA Y C. NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante la inminente renovación de la presidencia de Morena, la secretaria del partido, Citlalli Hernández, se reunió con Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación y una de las personas que ha levantado la mano para el proceso interno, para mostrarle su total respaldo, pues se hace a un lado de este.

La senadora descartó competir por la presidencia de Morena, le manifestó a Alcalde su apoyo y se comprometió a seguir trabajando con ella.

“Como se lo expresé: para mí el proyecto colectivo es antes que las legítimas aspiraciones personales. Seguiremos trabajando por el sueño colectivo de construir la Patria que soñamos”, escribió en X.

En entrevista para **Heraldo Radio**, Hernández confirmó que por el momento decidió hacerse a un lado: “cuando Luisa empezó a sonar y tomé la decisión de que si decidía participar, yo decidiría no hacerlo, porque no se trata de una ambición personal”.

En tanto, Alcalde compartió que le dio mucho gusto platicar con Citlalli: “Ha sido fundamental para nuestro Movimiento y por ello cuenta con el cariño de muchísimos de nosotros. Le agradezco su respaldo”.

Por su parte, el dirigente del

partido, Mario Delgado, adelantó que la definición de quien lo sustituirá será vía encuestas o por elección del Congreso Nacional.

Al llegar a la casa de transición a una reunión con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, comentó que lo ideal sería hacer el proceso de renovación durante la segunda quincena de septiembre. “Hay que platicarlo con nuestra dirigente, con la Presidenta electa, para ver la ruta”, sostuvo. 

HAY RESPALDO TOTAL

1

• Con Alcalde hay certeza y garantía que el partido seguirá por buen camino: Citlalli.

2

• En entrevista en **Heraldo Radio** dijo que la secretaria de Gobernación tiene principios.

3

• Y agregó que Luisa cuenta con firmeza y carácter para conducir el partido.

3

MESES FALTAN PARA EL PROCESO DE RENOVACIÓN.





FOTO: ESPECIAL

- **REUNIÓN.** Mario Delgado platicó del proceso con la presidenta electa, Sheinbaum.

